La vida es sueño y la realidad, también

El escritor Francisco Huelva presentó ayer su último libro, 'El perfil de los sueños'

ANA BERMEJO 🇯 HUELVA

No hay nada mejor en la vida que ser uno mismo. Pero a veces, es tan difícil como diferenciar si lo que vivimos es realidad o sueño. Ése podría ser uno de los pensamientos que resume el nuevo libro de Francisco Huelva, 'El perfil de los sueños'.

Así lo explicó la autora onubense María Gómez, presentadora del libro de este reconocido autor, que señaló que "nuestro amigo Paco Huelva debe considerar dejar de leer tanto, ya que confunde los personajes que lee con la realidad que vive. iMenuda compostura!, meternos en el lío paradójico de si sus vivencias son reales o sueños". Una reflexión que creó una sonrisa generalizada entre los presentes que abarrotaron el salón de actos del Museo Provincial de Huelva.

Un libro que refleja en 45 relatos y microrelatos "la parte de la vida que nos pasamos durmiendo, soñando, así como nuestra vigilia, donde despiertos continuamos con nuestras ilusiones, fantasías e historias que conforman nuestra propia realidad", expuso Huelva.

Tras una emocionada presentación de María Gómez, Francisco Huelva hizo una pequeña lectura de algunas de las partes de su nueva obra. Un libro que se sustenta en "tres patas fundamentales, como es la propia realidad deformada que vivimos, los sueños, tanto los que tenemos dormidos como los de la vigilia, una vez despiertos, así como en las reflexiones sobre la cruda realidad que nos rodea".

REFLEXIÓN. Precisamente, en la lectura de su relato 'Íntimo grito', Huelva realiza una reflexión, según palabras del propio autor, sobre la realidad que "nos rodea



LOS PROTAGONISTAS. María Gómez (presentadora), Francisco Huelva (el autor del libro) y Manuel Moya (autor de la portada)

"Realidad y sueños se confunden en una vida basada en formalismos que nos coartan"

donde los elementos efimeros de la moda, tendencias o gustos marcan nuestra vida, teniendo miedo a ser lo que realmente somos o queremos".

Según el escritor, "por no ser capaces de distanciarnos de la realidad que vivimos no somos capaces de ser nosotros mismos, mientras en el mundo las penas continúan siendo las que marcan la vida de otros. Una realidad marcada solamente por la localización en la que hemos venido al mundo".

Una sociedad cruel y dura, que "nos enseñó a ser sumisos privándonos de nuestro propio ser, una sociedad en la que a los que se salen del guión se les castiga: a los locos, los poetas, los soña-

Un libro que refleja muchos de los sentimientos que las personas se plantean a lo largo de su vida,

El prólogo ha corrido a cargo de Manuel Moya y la portada es una acuarela de Manuel Díez

como si los sueños de hacen realidad, si realmente somos lo que queremos ser, o si el simple hecho de ser felices se basa en la creencia de adaptarse a la sociedad en la que vivimos y no ser unos mismos.

Un libro que nació hace exac-

tamente un año cuando en el Premio Onuba de novela del año pasado el editor Pepe Varos se interesó en la creación de un libro único que refleja la realidad de Huelva.

Con una portada firmada por el artista Miguel Díez en una hermosa acuarela, y una editorial joven que ha apostado por los talentos onubenses, como es Isla-Varia; el nuevo "sueño hecho realidad" de Huelva promete ser uno de los libros de cabecera de todo aquél que pretende conocerse a uno mismo; de todo aquél que quiere como fin último ser feliz.

Arquitectura y religión



COLEGIO DE ARQUITECTOS. El Centro Cultural acogió ayer una nueva cita del ciclo 'Tres obras y un proyecto' en el que participaron los arquitectos ganadores del XV Premio de Arquitectura COAH, Antonio Constantino, Salvador Sánchez, Diego Bermejo, Fernando Arrayás y Juan Alfonso Asuero.



DÍA DE LA REFORMA PROTESTANTE. La Iglesia Evangélica de Huelva inauguró ayer en el Palacio de Congresos de la Casa Colón de Huelva el 'Día de la Reforma Protestante' en el que actuó la coral evangélica y participaron los pastores Gabino Fernández y José Luis García Taboada.